

## Diputado de MORENA promueve marcha de apoyo a Israel en Cámara de Diputados

Por: Egbert Méndez Serrano. 14/04/2025.

El jueves 10 de abril del año en curso, el diputado de MORENA Hugo Éric Flores Cervantes, realizó una [conferencia de prensa en la Cámara de Diputados](#) para promover la [Marcha para Jesús](#) (que apoya al Estado de Israel y el genocidio contra el pueblo palestino), a realizarse el próximo sábado 19 de abril en la Ciudad de México.

A pesar de las preguntas que hicieron algunos reporteros señalando la contradicción entre la laicidad del Estado mexicano y la promoción de un evento religioso en la cámara baja, el diputado morenista las sorteó sin problema, “lo que estamos anunciando es una marcha, como se vienen a anunciar muchísimas cosas en este recinto; he escuchado en esta tarima a muchísimos diputados hablar de algún sector, pedir apoyos para un sector, decir que van a hacer aquello, decir que van a hacer lo otro y no se les ha recriminado el uso de recursos públicos”.

Todo parecía concluir sin dificultades, hasta que al final un periodista le hizo preguntas incisivas, entre ellas —cito literalmente— “¿por qué se apoya la masacre que está cometiendo el gobierno de Israel contra Palestina?”. En ese momento, Flores Cervantes tuvo que tomar aire, un respiro profundo, ruidoso, que a través del micrófono se potenciaba y hacía visible su nerviosismo y disgusto, conjugándose con el frotar de sus manos, entre sudorosas o preparándose para el combate. Respondió la primera, de la segunda dijo molesto:

“¿Pero de dónde sacas que nosotros podemos estar apoyando genocidios? Al contrario, nosotros estamos por la paz mundial. Y claro, claro, nosotros podemos tener todos los argumentos para decir que Israel tiene derecho a vivir en esas tierras [...] Claro que no vamos a apoyar ningún genocidio, y si tú crees que nosotros por decir que históricamente esa Franja le corresponde a Israel, aprobamos lo que están haciendo en contra de seres humanos, te equivocas”. Ya entrado en calor, oportunamente aprovechó la coyuntura contra la ONU y sentenció “La ONU ya debió haber intervenido esos territorios y la posibilidad de la paz estaría más cercana”.

Pero la respuesta, salida de su boca, quedaba corta —lo sabía, lo sabían—, así que hizo intervenir al líder del culto, Carlos Quiroa, especialista en atender este tipo de preguntas.

“Israel solo son catorce millones de habitantes en la tierra, y está rodeado por catorce países árabes que no son democráticos —dicho sea de paso—, que los que han vivido genocidio son ellos, que los que han sufrido son ellos, y que la relación con Israel es una relación normal, y nosotros el pueblo cristiano sí oramos por Israel, pero también oramos por Gaza y oramos por Líbano, y oramos por Jordania y oramos porque también hay comunidades cristinas en los distintos países árabes, y en este sentido sí me sumaría a lo que dice el Dr. Hugo Eric Flores, que respaldamos la fe de Israel, la creencia de Israel, porque ahí están nuestros orígenes, pero no apoyaríamos nosotros desde ningún punto de vista, violencia, porque somos llamados a la paz.”

Demagogia al más puro estilo de clérigos fanáticos, que manipulan y engañan a las personas mediante la fe. Apenas el año pasado, el 4 de abril de 2024, lo [entrevistaron en el canal de YouTube de \*Enlace Judío\*](#), ahí defendió al sionismo y apoyó el genocidio contra el pueblo palestino, “ustedes han escuchado al primer ministro Benjamín Netanyahu solicitando a la iglesia cristiana, al pueblo cristiano, que demos todo nuestro respaldo a Israel, ha sido una solicitud de él y lo hemos hecho; y por otro lado, públicamente a través de todos los medios a su alcance nos ha agradecido el hablar bien acerca de Jerusalén, básicamente eso es lo que nos mueve [...] no tenemos temor ni miedo de declarar nuestro amor por la nación de Israel y mucho menos de sentirnos defensores de la causa de Sion”.

“Lamentamos este tipo de actos, este tipo de incidentes, estas reacciones que por un lado ofenden a una nación que como yo lo he dicho, no ataca, sino se defiende, porque es lo que hace Israel. Yo nunca he visto, en no sé cuántos años de leer la historia y en lo que llevo de vida —y sí estoy muy informado de los acontecimientos, no solo en Israel sino en el Medio Oriente—, nunca he visto que Israel ataque a nadie.”

El día de ayer, 13 de abril, el colectivo Academicxs Con Palestina [difundieron un comunicado en sus redes](#), rechaza el discurso del diputado y le “exige al Estado mexicano posicionarse claramente en contra del genocidio que el Estado de Israel perpetra en Gaza y Cisjordania”.

## El negro historial de Hugo Éric Flores Cervantes

En 1999, Hugo Éric Flores, siendo asesor de Zedillo, se empieza a interesar por la matanza de Acteal ocurrida en 1997. Para 2006, él como dirigente del partido Encuentro Social firma un acuerdo electoral para apoyar la candidatura presidencial de Felipe Calderón; con el triunfo del panista y como parte de la plantilla docente del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE), abandera una contra narrativa de la masacre. A finales de aquel año, el CIDE en conjunto con la agrupación Alternativa Ciudadana deciden defender a los 20 paramilitares inculpados. Debido a ello, en 2009, la Corte ordena liberarlos. (<https://goo.su/ZKqP4B>)

El Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra, el Agua y el Aire de Morelos, Puebla, Tlaxcala lo ha señalado por su posible involucramiento en el asesinato de Samir Flores Soberanes en 2019, ya que en ese momento era delegado federal y principal promotor del Proyecto Integral Morelos que desde 2009 pretende construir dos termoeléctricas, megaproyectos destructivos a los que se oponía Samir Flores. Tres días antes de su ejecución había confrontado a Flores Cervantes en una asamblea informativa que este daba. (<https://goo.su/zUp0n>)

[@egbertmdz](#)

Diputado por MORENA, defensor de paramilitares y acusado por su posible involucramiento en el ataque contra Samir Flores, promueve marcha en apoyo a Israel. [#palestina](#) [#stopgenocide](#) [#Israel](#)

[? sonido original – Egbert Méndez](#)

**Fecha de creación**

2025/04/14